月刊メールマガジン『日本のふるさと「信州通信」』5月号をお届けします。

日本のふるさと「信州通信」(長野県東京事務所発) 5月号 2015年5月29日(金)

【今月のトピックス】

- 〇 信州はバラ満開!!
- 〇 郷土力士"御嶽海"大躍進!!十両昇進へ!!
- 〇 上高地で、第1回全国「山の日」記念大会開催決定!!
- 〇 県内の登山ルートを体力度と登山道の難易度で評価しました!!
- 〇 長野県発祥!ラウンドアバウト (環状交差点) 拡大中!!

【1】トピックス

信州はバラ満開!!

初夏の日差しに誘われて、信州各地はバラの見ごろを迎えます。バラの開花にあわせてバラ祭りも開催されますので、華麗な花と甘美な香りを愉しみに信州にお越しください。

- ◆ 5月30日(土)~6月21日(日) 中野市 一本木公園 "信州なかのバラまつり"
- 参 5 月 3 日 (土) ~ 6 月 1 4 日 (日)

 坂城町 さかき千曲バラ公園 "第 1 回バラまつり"
- 6月6日(土)~6月28日(日)伊那市 しんわの丘ローズガーデン "第8回高遠「しんわの丘ローズガーデン」 バラ祭り"

【信州花だより: http://www.nagano-tabi.net/modules/season/hanadayori.html】 バラのほかにも、今が見ごろの花情報をご覧いただけます。

郷土力士"御嶽海"大躍進!!十両昇進へ!!

本県出身の"御嶽海"(東幕下3枚目)は、平成27年5月場所で6勝1敗の成績を残し、27日開催の番付編成会議において来場所の新十両昇進が決定しました。長野県からの十両誕生は"大鷲"以来47年ぶりとなります。久々の郷土の関取誕生!ますますの活躍に期待大です。

上高地で、第1回全国「山の日」記念大会開催決定!!

来年から新たに8月11日が「山の日」として国民の祝日となります。これを記念

する第1回全国「山の日」記念大会を、来年8月11日に北アルプス上高地で開催することが決定しました。

県内の登山ルートを体力度と登山道の難易度で評価しました!!

近年の登山ブームにより、長野県内の山も多くの登山客でにぎわっています。

一方で、「体力の低下を意識しない中高年者」や「山の怖さを知らない初心者」が、 県内の急峻な山岳にも訪れ、長野県では山岳遭難件数が4年連続過去最多を更新する という深刻な事態となってしまいました。

そこで長野県では、登山者が「自分の力量にあった山選び」をする際の手助けとして、登山ルートを「体力度」(1~10段階)と「技術的な難易度」(A~Eの5段階)で評価(グレーディング)しました。

例えば、

- ・北穂高→槍ヶ岳 (大キレットルート) が9-E (最高難度)
- ・白馬岳(猿倉ルート)は4-C
- ・東京都高尾山の2ルートは2-A (参考)

となっています。

また、長野県からの提案に基づき、新潟県、山梨県、静岡県でも同一の基準でグレ ーディングを行っています。

体力度と難易度を確認のうえで、無理のない登山をお楽しみください。

【信州「山のグレーディング」について:

http://www.pref.nagano.lg.jp/kankoki/sangyo/kanko/gure-dexingu.html]

長野県発祥!ラウンドアバウト(環状交差点)拡大中!!

周回しながら出入りする、安全でエコな交差点として注目を集めているラウンドア バウトが、また一つ長野県内に誕生しました。

今回誕生したのは安曇野市豊科地籍の「本村円(ほんむらまどか)」交差点で、飯田市の「吾妻町」、「東和町」、軽井沢町の「六本辻」、須坂市の「野辺町」に続く県内5番目のラウンドアバウトです。

ラウンドアバウトは、飯田市の吾妻町ロータリー(当時)での社会実験を契機として全国(15都府県45か所)に広がったもので、信号機が不要なため東日本大震災のような大規模停電時にも自律的に機能する交通制御方法として、また構造上重大交通事故が発生しにくい交差点として注目が集まっています。

今後も全国にますます広がっていくものと思われます。

【ラウンドアバウト (環状交差点)について:

http://www.pref.nagano.lg.jp/police/anshin/koutsu/roundabout.html]

【2】首都圏で行われるイベント情報

首都圏で信州の魅力をお伝えする物産展やイベントが開催されますので、是非お 出かけください。

〇 「しあわせ信州マルシェ@銀座&有楽町」

6月19日(金) 有楽町 東京交通会館

有楽町駅前の東京交通会館で、信州各地の特産品・名産品のマルシェを開催。

銀座NAGANOでも、特産品の試食やレシピ紹介を実施し、ご来場された方を対象に豪華景品の当たる抽選会も開催します。

〇 「長野県原産地呼称管理制度認定品 お披露目会」

6月24日(水) 銀座NAGANO

新たに長野県原産地呼称管理制度認定品となるワイン・シードルの試飲、「おいしい信州ふーど(風土)」大使による食材紹介を行います。

このほか銀座NAGANOではさまざまなイベントを予定していますので、詳しくは下記のホームページをご覧ください。

【銀座NAGANO: http://www.ginza-nagano.jp/】

≪5月13日に開催された「2015長野の酒メッセ」は、2,300名を超える皆様のご来場により、大盛況のうちに終了しました。ありがとうございました。≫

【3】信州だより

ホタルが舞い始めます

初夏の宵、清流をやさしく照らすホタルが舞い始めます。

なかでも辰野町松尾峡は、多い年で1日に1万匹のゲンジボタルが乱舞する日本ーの蛍の名所で、まるで宇宙旅行をしているような幻想的な景色を楽しむことができます。

〇6月13日(土)~6月21日(日)

辰野町 辰野ほたる童謡公園 "第67回信州辰野ほたる祭り"

【信州のホタル観賞地:<u>http://www.nagano-tabi.net/modules/season/hotaru.html</u>】

まだまだ頑張ってます!冬期閉鎖道路の除雪作業

標高が高く雪深い長野県では、各地に冬期間閉鎖となる道路があります。長野県が 管理する国道県道に限っても、その数なんと54路線81区間461.6kmに及び ます。ほとんどの区間ではすでに開通となっていますが、まだ冬期閉鎖となっている

区間があります。

- ◎県道奥志賀公園栄線(栄村~野沢温泉村)・・・・・6月5日(金)開通予定
- ◎県道乗鞍岳線(本市安曇三本滝~乗鞍岳山頂)・・・7月1日(水)開通予定

これらの区間では、開通に向けて連日雪との戦いが続いています。開通後の道路の 両側にそびえる雪の壁は必見です。

なお、工事や災害などのため通行ができない場合もありますので、お出かけの前に 道路交通情報をご確認ください。

【道路情報広場Nagano:

http://www.pref.nagano.lg.jp/michikanri/infra/doro/joho/hiroba/]

1 st ステージ第13節まで終了 4 勝 6 敗 3 分 < 18 チーム中 12 位 >

5月のこれまでの成績は2勝2敗1分けとなっています。5月30日(土)には鹿島サッカースタジアムで、現在11位の鹿島アントラーズとの対戦が行われます。この一戦に勝利し5月は勝ち越しとなるよう応援をよろしくお願いします。

一方、ナビスコカップ予選は1勝3敗1分けで上位ステージ進出を逃してしまいました。残る1試合はホームでアルビレックス新潟との対戦です。たくさんのサポーターの期待に応える試合を展開してほしいものです。

【松本山雅 F C: http://www.yamaga-fc.com/】

長野パルセイロ・J3

第13節まで終了 8勝2敗1分 <13チーム中2位>

このところ4連勝で勝ち点28とし、2位と好位置につけています。6月7日(日)には、東京町田でFC町田ゼルビアとの試合が予定されています。熱いエールを送りましょう。

【AC長野パルセイロ: http://parceiro.co.jp/】

信州ブレイブウォリアーズ・BJリーグ

2014-2015シーズン全52試合終了 19勝33敗<12チーム中9位> 2年連続のプレーオフ進出は逃してしまいました。また来期に向けての奮闘を期待します。

【信州ブレイブウォリアーズ:http://www.b-warriors.net/】

信濃グランセローズ

前期37試合中22試合終了 12勝7敗3分 <西地区4チーム中首位> BCリーグ西地区で首位をキープしています。2位福井とのゲーム差は1.5となっています。このまま好調を維持して首位を突っ走ってほしいものです。

【信濃グランセローズ: http://www.grandserows.co.jp/index.php]

編集後記

4月に東京に転勤してきたばかりと思っていましたら、もう2か月も過ぎてしまいました。慣れない東京での単身生活も、週末の楽しみ(私の場合は乗り鉄)を糧に何とか乗り切っています。

単身赴任生活で気を付けたいのが野菜不足です。6月からは出荷量日本一を誇るレタスやセルリーなどの出荷が始まります。新鮮な信州の野菜をたくさん食べて、ちょっと遠くまで週末の乗り鉄の旅に出かけようと思います。(T)

★ しあわせ信州創造プラン ~ 長野県総合5か年計画 ~ 推進中です! http://www.pref.nagano.lg.jp/kikaku/kensei/shisaku/5kanen/shiawase.html

★ 信州ブランド戦略「キャッチフレーズ・ロゴマーク」を御活用ください。 http://www.pref.nagano.lg.jp/brand/sangyo/brand/shinshu/logo-02.html

★ 信州 ACE (エース) プロジェクト推進中!!

Action (体を動かす) 「毎日続ける速歩と体操」 Check (健診を受ける) 「家族そろって必ず健診」

Eat (健康に食べる) 「減らそう塩分、増やそう野菜」

http://ace.nagano.jp

◎ 「信州通信」が不要な方は、お手数ですがこのメールに返信し、配信停止を希望 と御連絡ください。
